

Sont présents :

Père Christian - Père Bruno - Père Théophile –Annick - Marion- Yves — Marie Hélène D - Thomas – Vianney - Marie Hélène R - Blanche -Sandra

Sont excusés : Etienne, Mathieu, Anthony

Invitée : Laure pour l'association *Tibériade*

20h : **Chant à l'Esprit Saint. Temps de prière**

20h10 : **Accueil de Laure pour l'association *Tibériade***

Création dans les années 80 de l'association par Mère Thérèse et Monseigneur Lustiger, association qui prendra en charge les personnes atteintes du sida. Par la suite, Tibériade sera un lieu où elles déposeront leurs fardeaux.

Depuis presque 30 ans, il y a beaucoup de monde, et cela s'est élargi aux personnes ayant aussi des troubles psychiques et en grande solitude.

Elles y trouvent un bon accueil, de l'écoute, du partage. Il y a un esprit familial, c'est un lieu chaleureux avec l'organisation de goûters/diners vers 17h. (Environ une dizaine de personnes par jour) Certaines viennent de loin et de toutes les religions confondues.

Accueil du lundi au vendredi, de 14h à 18h, encadré par une équipe d'environ 15 bénévoles sur toute la semaine avec 2 responsables, Karine et Laure.

Témoignage de Marie Hélène Ranck, bénévole à Tibériade :

Au début c'était la communauté de l'Emmanuel, et l'accueil était organisé la journée, puis il est passé à la demi-journée, juste l'après-midi.

Présence d'un aumônier, le Père Odon, 2 fois par semaine les jeudis et vendredis.

Chaque personne aime avoir quelqu'un à qui se confier. Ils ont un vrai souci de s'accueillir les uns les autres. Des activités sont proposées.

La plupart ont des logements et ne sont pas en grande précarité. Ils ont un bon suivi médical et font attention à leur santé. Il y a une majorité d'hommes mais l'élargissement se fait progressivement aux femmes. Une forte baisse a été constatée pendant la période du COVID. Certaines femmes africaines vont à Notre-Dame-de-la-Croix. Karine et Laure ont effectué des formations « Chrétiens en psychiatrie » par un prêtre psychanalyste + une psychologue. Le Père Christian tient à faire le lien avec la Paroisse. Tibériade se fait connaître auprès des autres associations. Les soutiens financiers provenaient principalement de la mairie qui a, malheureusement, arrêté les subventions, et aussi de la Fondation Notre-Dame. Certains bénévoles participent. Des sorties sont organisées à condition que le bénévole ait fait une formation. Ex : sortie annuelle -voyage de fin d'année comme la réouverture de Notre-Dame. Leur présence a renouvelé le lieu rue Fessart. Beaucoup de bénévoles de la Paroisse se sont engagés.

Tibériade et la Cimade se partagent les locaux. La Cimade le matin /Tibériade l'après-midi.

L'idée serait de faire des événements et de les inclure aussi.

20h30 : **Temps d'échange entre nous**

Témoignage fleur et caillou, autour d'un moment vécu à Noël.

Partage de nos idées autour de la dernière encyclique du Pape : voulons-nous mettre en route un cheminement paroissial autour de *Dilexit nos* ? Pendant le carême ? En liant l'encyclique à l'année jubilaire et au Sacré-Cœur ?

Vrai défi et vrai combat chrétien. L'espérance est le thème de cette année jubilaire. L'idée serait plutôt de travailler sur le temps long et de garder cette source merveilleuse qu'est *Dilexit nos* pour après le Jubilé, et de réfléchir autour d'une consécration de la paroisse au Sacré-Cœur de Jésus.

Le Carême : Thème général appuyé sur le Psaume 50 « Rends-nous la joie d'être sauvés »
5 rencontres (40' d'enseignement, 40' de partage, prière), les mercredis, sur la Passion à travers des figures bibliques dont Ponce Pilate, La Vierge Marie dans l'Annonciation, Saint Jean au pied de la Croix... avec leurs cheminements (comment nous-mêmes le vivons-nous) autour du Salut. Prière et temps d'actions.

Guides pour les soirées : Claire et Jérôme, Isabelle et Jean-Baptiste, les 3 prêtres.

- Veillée d'adoration qui plaît à beaucoup de monde.
- Sacré-Cœur – le 27/06/2025 veille des ordinations
- Veillée pour lancer le pèlerinage de Rome avec les intentions de prière des paroissiens
- Veillée pour les baptisés le samedi soir
- Samedi qui suit Pâques
- Proposition de faire le 1^{er} vendredi de chaque mois une messe votive autour de l'espérance avec le chapelet de la miséricorde.
- 1^{ère} célébration de messe d'Edouard (30 juin)
- Dimanche de la Miséricorde - dernier dimanche des vacances scolaires.
- Veillée guidée du samedi soir 26/04/2025, à construire (consolation et réparation pour chacun et pour la Communauté)

21h30 : **Retour rapide sur les actions passées**

- Veillée miséricorde et prière des frères :

80 personnes environ portées par Claire et Jérôme avec le soutien des Voix liées, Hélène, Etienne, Marie Hélène... (binômes de prière des frères). Moment fort. Accompagnement d'environ 7 personnes par binôme avec la présentation de ce qu'est la prière des frères.

2 soirées restantes avec les confessions comprises (60 confessions environ).

Très bons retours – Pour le dernier mercredi de Carême sera prévu un temps pour les confessions. (On porte les membres de la famille et on fait du bien à toute la communauté par la même occasion : la confession, c'est une démarche ecclésiale)

- Mission parvis de Noël :

Très bon moment avec la visite des commerçants par le Père Christian.

- Messes de Noël et Nouvel-An et repas en paroisse :

- Beaucoup de monde, 1 messe a été rajoutée, ce qui comptabilise 5 messes à Noël
- Repas de Noël le jour J avec les paroissiens seuls, et le lendemain les personnes en précarité.

- Retraite FMPV :

Bonne expérience et belle rencontre des équipes FMPV.

21h50 : Actions à venir, projets et questions

- Pèlerinage à Notre Dame - départ à 14h15 de la Paroisse Saint Jean-Baptiste de Belleville pour arriver à 15h45.
4 haltes sont à faire à l'intérieur de la Cathédrale.
Vêpres à 17h15 suivies des prières du jubilé et des vocations.
- Année Jubilaire (occasion de vivre particulièrement la miséricorde, de se mettre en route, de confier nos intentions, de fêter l'anniversaire des 1500 ans du Credo...)
- Aumônerie / KTpédia
- Pèlerinage à Rome (86 personnes)
- Messe télévisée « Le Jour du Seigneur" (9 mars 2025)
Être présent dès 10h15 – la messe se terminera à 12h00
- Préparation des Cendres (5 mars) et du Carême
On confiera le nom des 14 consacrés. Messes prévues à 08h30 et 19h00.
Un bol de riz sera à partager ensemble après les célébrations.
- Messe des Familles, Grâce Mat sur la Vie Consacrée, le dimanche 2 février
- Messe avec Sacrements des Malades le dimanche 09/02/2025
Journée mondiale des malades – Notre Dame de Lourdes le 11/02/2025
- Entrée en catéchuménat
- Anne Ferrand mandatée pour une Conférence sur ce qu'elle a vécu
A reprogrammer (indisponible)

Vos propositions d'idées pour le prochain ordre du jour

- CPP le jeudi 22 mai 2025
- Pèlerinage en octobre – Lieu à trouver.
- Rénovation de la paroisse à compter du 05/02/2025 jusqu'à début juin 2025 (4 mois de travaux) concernant la Chapelle de Saint Charles de Borromée.
Inauguration avec le personnel de la mairie le lundi 03/02/2025.

22h25 : Prière d'envoi

Le CPP suivant aura lieu le mardi 18 mars 2025